



TERMINE

Seniorenversammlung

Innenstadt

1. Dezember, 14.30 Uhr
Altes Feuerwehrhaus Süd
Möhringer Str. 56,
70199 Stuttgart

Zuffenhausen

6. Dezember, 14.30 Uhr
Waldheim Zuffenhausen
Hirschsprungallee 5,
70435 Stuttgart

Böblingen/Sindelfingen

8. Dezember, 14 Uhr,
Ernst-Schäfer-Haus,
Corbeil-Essones-Platz 10,
71063 Sindelfingen

Obere Neckarvororte

8. Dezember, 14.30 Uhr
Turnerbund Untertürkheim e.V.
Württembergstr. 121,
70327 Stuttgart

Leonberg/West

8. Dezember, 14.30 Uhr
Restaurant Eltinger Hof
Hertichstr. 30, 71229 Leonberg

Feuerbach

13. Dezember, 14.30 Uhr
Keglerheim Feuerbach
Am Sportpark 9, 70469 Stuttgart

Fildern

13. Dezember, 14.30 Uhr
Allianz-Stadion-Restaurant
Heßbrühlstr. 19, 70563 Stuttgart

Bad Cannstatt

14. Dezember, 14.30 Uhr
TSV-Heim Neckartalstr. 261,
70376 Stuttgart

Ausschüsse/
Arbeitskreise

Arbeitskreis Erwerbslose

6. Dezember, 10 Uhr
IG Metall Stuttgart,
Theodor-Heuss-Str. 2,
70174 Stuttgart

Ortsjugendausschuss (OJA)

13. Dezember 2016, 17.45 Uhr
IG Metall Stuttgart,
Theodor-Heuss-Str. 2,
70174 Stuttgart

Jubiläumsfeier in Stuttgart

Mit rund 450 geladenen Gästen feierte die IG Metall Stuttgart am 27. Oktober 2016 in der Liederhalle das 125-jährige Bestehen der IG Metall.



Bühne frei: Der Ortsjugendausschuss der IG Metall Stuttgart



Prof. Dr. Jutta Allmendinger



Und zwischendurch Musik



Unter den Ehrengästen: Fritz Kuhn, Oberbürgermeister der Stadt Stuttgart

Tarifvertrag bei Voith Turbo in Rutesheim

Nach zehn Monaten konstruktiver Verhandlungen konnte nun ein Haustarifvertrag abgeschlossen werden. Wesentliche Punkte sind Arbeitszeitverkürzung auf 38-Stunden pro Woche bei vollem Lohnausgleich ab 1. April 2017 sowie die ERA-Einführung ab 1. Januar 2017. Die Laufzeit ist zunächst auf fünf Jahre ausgelegt, bis dahin ist ein Entgeltniveau von 95 Prozent der Fläche erreicht. »Obwohl es sehr konstruktive Verhandlungen waren, haben uns mehrere Aktionen unserer Mitglieder

sehr geholfen«, so Michael Kocken, Verhandlungsführer der IG Metall Stuttgart. Sehr glücklich zeigten sich die Mitglieder der IG Metall, die in einer Versammlung dem Vertragswerk einstimmig zustimmten. »Es wird nun viele Verbesserungen geben. Mehr Entgelt für viele und zwei Stunden Arbeitszeitverkürzung sind ein toller Erfolg«, sagte der Betriebsratsvorsitzende Engin Oguz, »mit so einem tollen Ergebnis wollen wir nun auch neue Mitglieder gewinnen.«



Engagiert für den Tarifvertrag